
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

野並享子 北野１-7-10（電話・ＦＡＸ）５８７－０９８５ 

東郷正明 比江８６４ （電話・ＦＡＸ）５８９－４１５８ 

工藤義明 小篠原８７９ （電話・ＦＡＸ）５８８－１８５６ 

 

日本共産党野洲市委員会 
２０１９年１２月８日 №３５０ 
 

安
倍
首
相
が
国
の
公
的
行
事

「桜
を
見

る
会
」
で
自
分
の
後
援
会
員
を
大
量
に
招

待
し
、
税
金
と
政
治
を
私
物
化
し
た
事
件

の
疑
惑
が

一
層
広
が
っ
て
い
ま
す
。
と
こ

ろ
が
、
安
倍
首
相
は
臨
時
国
会
で
予
算
委

員
会
の
出
席
を
逃
げ
回
り
、
説
明
す
ら
し

よ
う
と
し
て
い
ま
せ
ん
。 

国
民
の
税
金
を
、
よ
り
に
よ
っ
て
、
首

相
が
自
分
の
選
挙
と
後
援
会
の
た
め
に
私

物
化
し
て
い
た
前
代
未
聞
の
事
件
で
す
。

日
本
共
産
党
野
洲
市
議
団
は
、
市
議
会
の
会

派
代
表
者
会
議
及
び
議
会
運
営
委
員
会
で

「安
倍
首
相
に
よ
る
桜
を
見
る
会
疑
惑
の

徹
底
究
明
を
求
め
る
意
見
書
」
を
提
案
し
、

各
会
派
に
採
択
を
要
請
し
ま
し
た
。 

ど
の
世
論
調
査
で
も
、
「徹
底
解
明
す
べ

き
」
が
圧
倒
的
多
数
。
疑
惑
を
究
明
し
、
清

潔
・公
平
な
当
た
り
前
の
政
治
を
願
う
市
民

の
声
を
反
映
し
た
意
見
書
を
安
倍
首
相
に

届
け
る
こ
と
は
市
議
会
の
責
任
で
す
。 

安倍首相による「桜を見る会」疑惑の徹底究明を求める意見書（案） 
 

 税金で賄う公的行事「桜を見る会」を、安倍晋三首相が地元後

援会に為に利用していた私物化疑惑は、重大な広がりを見せてい

る。政府は、招待者を推薦する首相枠は約１０００人、自民党関

係者枠は約６０００人などと明らかにした。税金を使って「桜を

見る会」が、首相や自民党の支援者をもてなす一大行事にされて

いたことは明白である。 
 

 １１月８日の予算委員会で「招待者の取りまとめ等には関与し

ていない」と答弁した安倍首相は、２０日の参院本会議で「事務

所から相談を受ければ、推薦者について意見を言うこともあった」

と答弁を変えたが、虚偽答弁をしたと認めていないことは問題で

ある。 
 

 また、安倍晋三後援会主催で、都内のホテルで行われた「桜を

見る会前夜祭」も、後援会主催としながら首相の政治団体などに、

前夜祭関係の収支記載が無い点も解明が必要で、公職選挙法違反

の疑惑が深まっている。 
 

 さらに今年５月、「桜を見る会」問題を国会で取り上げるために、

日本共産党の宮本議員が政府に資料要求をした当日に、内閣府が

「招待者名簿」をシュレダーにかけて廃棄したことは、あからさ

まな隠ぺい工作である。公文書を改ざんし・隠ぺい・廃棄し、批

判を浴びた「森友、加計」問題への反省は全くないといわざるを

得ない。この「桜を見る会」疑惑での世論調査では、首相の説明

に７割が「信頼できない」としており、徹底解明が必要である。 
 

 よって、本市議会は、安倍首相自らが説明責任を果たすととも

に、安倍政権による「桜を見る会」疑惑の徹底究明を強く求める

ものである。 
 

 以上、地方自治法第９９条の規定により意見書を提出する。 

 

※この意見書案は、２０日の本会議で採決されます 
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